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De Marsico — Di Giorgio. 
Farinacci. 
Gianotti — Gianturco. 
Lanzillo. 
Marzotto — Maiiry — Milani Giovanni — 

Muzzarini. 
Prinetti — Prunotto. 
Riccardi. 
Ventrella Tommaso. 

Sono ammalati: 
Bassi —- Bigliardì — Blane — Bono — Bu-

ronzo. 
Carnazza Carlo. 
D'Ayala. 
Gorini Alessandro — Guàccero. 
Imberti. 
Lipani. 
Maffei, — Morelli Eugenio. 
Pavoncelli. 
Ravazzolo. 

Assenti per ufficio 'pubblico: 
Arnoni — Arrivabene Antonio. 
Bresciani Bruno —: Broecardi, 
Ceiosia di Yegliasco. 
De Capitani d'Arzago — De Grecis — Di 

Mirafìori-Guerrieri. 
Genovesi. 
Leicht. 
Moreno — Muscatello. 
Olivetti — Olivi — Olmo. 
Restivo — Rosboch. 
Vaccheli. 

Presenti e non votanti: 
Borin. 
Gennari. 
Molinelli. 
Picelli. 
Riboldi. 
Srebrnic. 

Interrogazioni. 
PRESIDENTE. Si dia lettura delle in-

terrogazioni presentate oggi. 
VICINI, segretario, legge: 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
esista e se e in qual modo1 funzioni una Com-
missione per la epurazione del1 personale inse-
gnante nei rispetti del Regime. 

« Cian Vittorio, 'Gabbi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e dell'economia nazionale, 
per conoscere quali provvedimenti intendano 

prendere onde evitare che il recente inaspri-
mento del1 dazio di importazione dei filati di 
seta artificiale abbia a gravemente pregiudicare 
la nostra esportazione di tessuti di seta artifi-
ciale o misti. 

« Baragiola ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i mi-
nistri dei lavori pubblici, dell'economia nazio-
nale e delle finanze, per conoscere quali prov-
videnze tecniche e fiscali intendano adottare 
in occasione delle gravi inondazioni del Po e del 
Ticino, che hanno arrecato ingéntissimi danni 
all'economia generale e particolarmente a quella 
agraria nella provincia di Pavia e nelle pro-
vince finitime. 

« Lanfranconi, Bisi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell' interno, per sapere quali benefici 
nella carriera saranno consentiti agli agenti di 
pubblica sicurezza provenienti dagli allievi della 
Scuola tecnica di polizia, che abbiano prestato 
servizio nel Regio esercito col grado di ufficiale. 

« Se non ritenga doveroso stabilire tali be-
nefici nel regolamento che già contempla il caso 
dei sottufficiali. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

«Pivano». 

« Il sottoscritto* chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'economia nazionale e delle finanze* 
per conoscere se abbiano disposto accertamenti 
pei danni gravissimi recati dalle inondazioni al-
1?agricoltura piemontese e se si dispongano a 
prendere adeguati solleciti provvedimenti. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Marescalchi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se i pro-
gettati invasi dell'Alto Sangro effettivamente 
potrebbero consentire l'ulteriore irrigazione dì 
8000 ettari di terreni agrari in provincia di 
Chieti; e per sapere se il Ministero abbia mai 
fatto, o farà, ed in quale epoca, accertare nei 
territori di quali comuni detti terreni ricadreb-
bero e se essi sarebbero ubicati in tale posi-
zione da poter essere tecnicamente ed economi-
camente irrigati, dato, e non concesso, che la 
portata media utilizzabile del fiume regolato 
raggiungesse l'iperbolica cifra di metri cubi 14 
al secondo, come asserisce la Società italiana 
pel carburo di calcio nella domanda di conces-
sione 13 agosto 1920. (L'intenvgante chiede la 
risposta scritta). 

« Sipari ». • 


